



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 19 Desember 2018

Halaman: 1



Korsleting Listrik Picu Kebakaran di Gudang Arsip

NGAMPILAN (MERAPI) - Kebakaran terjadi di gudang penyimpanan arsip Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta di Ngampilan, Senin (16/12) malam. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian itu, tapi arsip dalam gudang akan dimusnahkan terbakar. Diduga kebakaran disebabkan korsleting listrik.

Petugas pemadam kebakaran tengah memadamkan dan menyelamatkan barang di gudang arsip Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta.

Tim Inafis yang menyatakan kebakaran tersebut murni karena hubungan pendek arus listrik. Jadi tidak diproses lebih lanjut dan tidak dipasang garis polisi," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta Agus Winarto kepada wartawan, Selasa (18/12).

Dijelaskan, kebakaran terjadi pada Senin (17/12) sekitar pukul 16.00 WIB. Kebakaran itu diketahui warga yang melihat api lalu dilaporkan ke satpam. Kemudian sempat dilakukan pemadaman dengan alat pemadam api ringan (APAR) dan

**Bersambung ke halaman 9*

menelepon pemadam kebakaran. Empat mobil pemadam kebakaran langsung diterjunkan ke lokasi.

"Ada warga yang memberitahu api sudah membesar di gudang belakang," ujarnya.

Dia menyebut luas lokasi yang terbakar sekitar 5x10 meter. Gudang yang terbakar terbagi dua bagian yaitu ruang arsip yang menyimpan arsip dengan retensi melebihi tujuh tahun dan ruang proses restorasi atau perbaikan arsip. Tidak ada korban jiwa, lanjutnya, tapi beberapa arsip dan perabot hangus terbakar.

Secara terpisah Pelaksana Tugas Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko membenarkan kebakaran terjadi di ruangan penyimpanan arsip yang memang akan dimusnahkan dan ruangan perbaikan arsip. Dia mengatakan ada beberapa arsip kartografi, seperti peta dan gambar teknik yang diakuisisi dari Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Permukiman yang ikut terbakar.

"Arsip itu akan direstorasi, tapi ikut terbakar. Saat kejadian, kami sudah melakukan tindakan sesuai standar operasional prosedur yang ditetapkan sehingga kebakaran tidak meluas ke lokasi penyimpanan arsip lain," terang Wahyu.

Pasca kebakaran itu pihaknya akan melakukan pembersihan dan mendata arsip-arsip yang terbakar. Termasuk mengevaluasi arsip yang terbakar masih bisa diselamatkan dengan diperbaiki atau tidak.

"Untuk sementara ruang restorasi arsip dipindah di ruang lain. Ini jadi pelajaran untuk antisipasi kebakaran dan kami harap kejadian tidak berulang," ucapnya.

(Tri)-m

Instansi	Nilai				
1. Din. Perpuc & Arsip		<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Sengera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005